
EL PAÍS**ARCHIVO**EDICIÓN
IMPRESA

MARTES, 14 de marzo de 1978

Los GRAPO reivindican el atentado contra dos policías

EL PAÍS | 14 MAR 1978**Archivado en:** [Grapo](#) [Cuerpo Superior Policía](#) [Cuerpo Nacional Policía](#) [Policía](#) [Atentados terroristas](#) [Fuerzas seguridad](#) [Grupos terroristas](#) [España](#) [Terrorismo](#) [Justicia](#)

Los Grupos de Resistencia Antifascista Primero de Octubre (GRAPO) reivindicaron ayer el atentado contra dos policías armados, que costó la vida a uno de ellos, Félix García Alonso. Asimismo, el Frente Revolucionario Antifascista y Patriótico (FRAP) ha negado cualquier participación en el citado atentado. Una voz masculina, que se identificó como portavoz de los GRAPO, llamó por teléfono en la mañana de ayer al diario *Informaciones* y declaró la autoría del hecho, al tiempo que anunció que continuarían sus acciones contra las fuerzas del orden público y que pronto incluirán en sus atentados a oficiales del Ejército.